
          
 

 
COMUNICATO STAMPA  

 
“Lʼazione che dobbiamo fare deve essere forte, unitaria e incisiva per far sì che 
lʼattuale distaccamento della Polizia stradale di Portogruaro rimanga, al di là delle volontà 
del Ministero dellʼInterno che non tengono conto delle peculiarità e delle esigenze del 
nostro territorio”: ad affermarlo è Riccardo Rodriquez, consigliere comunale di Portogruaro 
e candidato per Fratelli dʼItalia Alleanza Nazionale alle prossime elezioni regionali.  
 
“Ritengo di condividere totalmente la proposta avanzata dalla segreteria provinciale del 
Sindacato di polizia Ugl ovvero quella di organizzare al più presto da parte 
dellʼamministrazione comunale un tavolo che riunisca tutte le forze politiche e tutti i 
soggetti interessati al fine di trovare le possibili soluzioni per evitare che Portogruaro perda 
un servizio così essenziale e importante.  
 
Anchʼio sono dellʼavviso che la sicurezza non ha colore e, come è stato fatto per altre 
questioni, vedi ad esempio quella del Tribunale, penso sia doveroso e responsabile che 
tutti, nessuno escluso, lavorino, per un unico obiettivo, senza cercare medaglie o altro 
perchè si rischierebbe unʼ inutile e inconcludente divisione.  
 
Non serve assolutamente ricercare eventuali colpe, ammesso che ve ne siano, ma 
bisogna lavorare facendo squadra, con la consapevolezza che Portogruaro e il 
portogruarese rappresentano unʼarea territoriale decisamente atipica, con i suoi circa 
centomila abitanti e, soprattutto, con due località balneari come Bibione e Caorle che 
assommano complessivamente circa dieci milioni di presenze durante la stagione estiva.  
 
Il distaccamento della Polizia stradale è fondamentale quindi che non venga chiuso 
e come Fratelli dʼitalia Alleanza Nazionale ci mettiamo a completa disposizione, 
supportando le eventuali azioni che il Sindaco dovesse intraprendere, anche per 
rispondere alle esigenze del personale attualmente in carico che verrebbe, come previsto 
dalle disposizioni, trasferito ad altri uffici o ad altre sedi.  
 
Assodato che il Ministero vuole ricevere le Osservazioni rispetto allo scenario 
prefigurato entro il prossimo 9 dicembre ritengo che non si debba in alcun modo perdere 
tempo e tergiversare ma è necessario che tutti si rimbocchino le maniche, a partire dai 
parlamentari che rappresentano questʼarea, evitando strumentalizzazioni politiche o 
finalità diverse che di certo non farebbero assolutamente il bene di Portogruaro e 
dellʼintero portogruarese.” 
 
Portogruaro, 20 novembre 2014 
                                                                                             Riccardo Rodriquez 


